

Paris, le 25 septembre 2005

Le chômage : mise en danger de la vie d'autrui

Qui a eu un Chiffre d'Affaires de 20,8 milliards de dollars au premier semestre 2005 ?
Qui a eu un bénéfice net en 2004-2005 de 3,5 milliards de Dollars ?
Qui a reçu 3,2 millions d'aides de la part des collectivités françaises en 1998 ?
Qui va laisser à la rue 6 000 salariés en Europe dont 1 240 en France dès cette année ?
Qui va dans le même temps dépenser 425 millions de dollars pour le rachat d'une autre entreprise ?

Hewlett-Packard...

Une fois de plus, alors que de grandes multinationales vont des profits records, elles mettent au chômage des milliers de personnes. Et le chômage aujourd'hui n'est pas simplement une « interruption d'activité professionnelle », mais une mise en danger. Perte d'emploi signifie aujourd'hui pas de logement, crise personnelle et familiale...Mettre au chômage des milliers de personnes alors qu'on est une entreprise qui fait des bénéfices signifie une mise en danger de milliers de personnes, rien de moins...Là est la véritable délinquance.

Le Parti Humaniste dénonce cette course à la rentabilité qui est une course meurtrière. Le Parti humaniste invite la multinationale à changer ses priorités et ses projets. Le Parti Humaniste propose le débat sur la loi pour la participation des travailleurs à la gestion et aux décisions de l'entreprise.

Le Parti Humaniste dénonce aussi la réappropriation politique par le gouvernement De Villepin. Non, les fonds publics ne doivent pas servir à « aider » des entreprises dont le seul objectif est la rentabilité (soit 15 milliards d'euros en 2004). Non, le gouvernement ne compatit pas sincèrement, la droite a supprimé la loi de 2000 qui visait le contrôle des fonds publics aux entreprises.

Le Parti humaniste exige de la députation nationale la ré-adoption de toute urgence de la loi Hue de 2000 sur le contrôle des aides publiques. Le Parti Humaniste exige du gouvernement qu'il fasse de son mieux pour aider les personnes mises en danger par HP (les services publics doivent se préoccuper aussi des familles et des quartiers). Le Parti Humaniste exige du gouvernement qu'il fasse pression sur HP pour que cette firme rembourse la totalité des aides publiques et des exonérations. Le Parti Humaniste exige que le gouvernement gèle tout contrat d'équipement avec HP. Le Parti Humaniste propose un boycott de tous les produits HP, des cartouches d'encre jusqu'aux ordinateurs.



Alain Ducq
Président du PH